



NO.1277

7月26日号

発行所

日本共産党  
網走市委員会  
網走市北八西三  
四三二一四四五八  
F 四三二一四四五七



# 第5回臨時会 感染防止対策を

22日、網走市議会は第5回臨時会を開き、新型コロナウイルス感染症の影響から水産物の消費低迷で事業収入が減少している水産加工工業を支援するほか、バス等の公共交通の運行や宿泊業を応援する事業。さらに、学

事業の項目	内容	対象	予算額
① 水産加工工業支援金給付事業	上水道・下水道料金の3ヶ月分を給付	水産加工業者	1100万円
② 地域消費喚起対策事業補助金	販売促進チラシなどの経費を補助	地域振興活動団体	600万円
③ 地域公共交通運行継続支援金給付事業	バス、タクシーの台数に応じて給付	交通事業者	1331万円
④ 緊急宿泊施設利用促進事業	6泊7日以上長期滞在5割助成	旅行者	2500万円
⑤ オンライン健康相談保健指導事業	タブレットを導入し、オンライン相談	妊産婦	465万円
⑤ 小学校感染症対策事業 中学校感染症対策事業	熱中症対策サーキュレーターなどの備品購入	小中学校	2445万円

校の熱中症対策などの事業が提案されました。

総務経済委員会では委員より「網走で感染防止策はどうか。」「事業者により、感染防止対策にバラツキがある様に見える。」などの質問が出されました。

市は、「宿泊業者には訪問し、対策の徹底を要請した。支援も検討中である。プレミアムお食事券の登録した飲食店には対策の徹底を要請する文書を出した。」と答弁しました。

## 新庁舎建設 13件の意見

新庁舎建設基本計画への意見の提出状況は現在13件で、建設位置に反対や賛成の意見などが寄せられています。

郵送、ファクス、メールで意見を寄せてください。締め切りは7月31日(金)です。

ファクス番号：43-5404  
メール：ZUSR-SEIBI@city.abashiri.hokkaido.jp

# 国のGOTOキャンペーンは中止を

## 命優先の政治を！ 「ストップの会」の 宣伝響く

「安民法制（戦争法）の廃止を求めて運動して5年になる「ストップ！戦争法網走の会」が18日、スタンディング宣伝を行いました。「軍事費削減でコロナに回せ！憲法改正は必要ない！」と訴えていました。



「アベ政治を許さない」と宣伝する会員

## 村ちびる



先日、友人の子に「ありこのおつかい」を読みませ。ア리가カマキリにのみこまれ、そのカマキリはムクドリに、ムクドリはヤマネコに……。『ばかあ』『とんちきめ』『わるものお』と大きな声を出す。発散出来て読みませは良い。

網走で感染者が確認された。市内ではまことしやかに噂が流れ、市民は心配だ。感染者が出たら何を先にしなくてはいけないのか。

「新型コロナウイルス感染者発生時の対応ガイドライン」によると、飲食店などの場合、「消毒は、保健所の指示に従って実施することが望ましいが、自ら行う場合には、感染者が勤務した区域のうち、手指が接触する箇所（ドアノブ、スイッチ類、手すり等）を中心に、アルコール又は次亜塩素酸ナトリウムで拭き取りをする。

一般的な衛生管理が実施されていけば、発生した施設は業務停止はない」とのこと。なるほど。でもこれで良いのか疑問だ。

かかっても症状が出ないから自分も感染しているかと思ひ、マスク、手洗いを。換気する。体温を測り安心する。毎日、みんながする。これが一番大事！

## 流水

新型コロナウイルス感染症の2波と言えど大きな波が、東京都を中心に広がって、過去最高の感染者と

なっている。沖縄県でも、米軍基地内で大きな集団感染が発生して、県民を不安に落とし入れている。政権が進めるGOTOキャンペーン、この様な状況の下ではとてもキケンだ！感染拡大阻止の為にPCR検査、医療体制の充実など感染拡大阻止策は急務です。▼九州を襲った豪雨と、河川の氾濫の被害は甚大でとても心配だ。1日も早い復旧復興を政府に求めるものです！▼コロナの影響で旅行や温泉巡りも出来ず、予定していたマラソン大会も早々中止。ストレスが溜まる。昨年、黒大豆の種が手に入り枝豆として収穫、とても美味しかったので味をしめて、100坪ほどの畑をスコップで耕し、黒大豆、インゲン豆、エンドウ豆、カボチャ等植える。昔取った杵柄で鎌、鍬を研いだ。水が無いので近くの小川へ水汲みと、ここち良い汗を流す。ストレス解消となっている。暖かくなりインゲン豆が花を付け初めた、チンゲン菜、春菊等々食卓に並ぶ。朝6時、フトンを蹴飛ばし畑へと向かう、今日も快晴だ！アスリート爺